

Región del Noroeste Argentino (NOA)



Provincias que lo componen.

Catamarca
Jujuy
Tucumán
Salta
Santiago del Estero

Turismo y Destinos

Jujuy: se encuentra en el extremo norte de Argentina y sus condiciones geográficas la hacen un excelente lugar: **Tilcara, Purmamarca, Maimará y Humahuaca** son algunas de las poblaciones más visitadas y celebran distintos eventos que cada año convocan a miles de turistas atraídos por las comidas típicas, las fiestas populares y los carnavales más originales del mundo.

La Quebrada de Humahuaca es Patrimonio Natural y Cultural de la Humanidad declarado por la UNESCO. Salinas Grandes, perfecto paisaje para hacernos creer que nos encontramos en otro planeta. Allí todo es blanco sal y, cuando llueve, las grietas del piso desaparecen y todo se transforma en un infinito espejo que refleja cada cosa que hacemos. Un lugar único.

Salta: posee un clima privilegiado y los encantos indicados para ser una de las más visitadas por los turistas durante todo el año. Salta Capital es ideal para alojarse en ella y disfrutarla. Museos, iglesias, edificios históricos, plazas con sus cafés y paseos varios, permiten ver la influencia colonial, que se aprecia en la arquitectura y en uno de los cascos históricos más protegidos de Argentina. Al oeste, la Cordillera de los Andes y la Puna, con su increíble viaducto La Polvorilla y el Tren de las Nubes. Al sur, los Valles Calchaquíes. Al norte, el Chaco Salteño. Se suma su excelencia gastronómica que se manifiesta en sabores, colores y aromas propios de esta región del mundo. Destinos como Cachi y Cafayate, o las Salinas Grandes, son las excursiones conocidas mundialmente.



Tucumán: Jardín de la República, la provincia de integra el circuito del noroeste argentino y posee en su interior muchos pequeños pueblos y ciudades que resultan muy atractivas para el turista. Tafí del Valle es una de ellas que junto a Amaicha del Valle permite a los turistas disfrutar de los Valles Calchaquíes.

Las empanadas tucumanas le han dado fama en todo el mundo y son parte de cualquier entrada en restaurantes, fondas o posadas para almorzar o cenar. Tamales, cabritos y otros platos regionales definen también los sabores tucumanos.

La provincia cuenta con atractivos turísticos imperdibles como Villa Nougués, el Cerro San Javier y su hotel del Sol, las increíbles ruinas de Quilmes, la famosísima feria de Simoca.

Fue el escenario protagónico del Congreso de Tucumán que declaró la independencia nacional el 9 de julio de 1816, en su ciudad Capital. Un pasado triunfal que hoy puede volver a vivirse con un magnífico espectáculo de luz y sonido que se disfruta todas las noches en la histórica Casa de Tucumán.